



matting / athletics / flooring

GENERAL MAT CLEANING & MAINTENANCE

APPLICABLE PRODUCTS

Air-Flex Diamond, Bubble Mat, Competitor Series, Competitor Series Light, Diamond Plate Runner, Diamond Rubber, Diamond Vinyl, Fine Rib (Rubber/Vinyl), Flex Comfort Drain, Industrial Roll, Kineta-Flex™, Gritstop Finger Mat™, Plasti-Grip, Plasti-Grip 4D, Plasti-Grip Industrial, Scraper Mat, Smooth Rubber, Stand Easy, Stand Easy Premier, Switchboard, Value Flex, Value Flex Plus, V-Dek, Weldeez™, Weldeez™ Modular, Weldeez™ Roll, Wide Rib (Nitrile/Rubber/Vinyl), Grip Weave.

ROUTINE MAINTENANCE

For best results Edgewood Matting recommends that these products be swept, mopped, vacuumed or blown off with compressed air daily. To abide by any applicable warranty, the maintenance schedule must be adjusted to keep the surface adequately clear of debris so as to not cause unnecessary wear. Depending on the environment the mat is being used in it may only be necessary to do routine maintenance 2-4 times a week.

Some of these mats may require being turned over to dump debris. Improper handling can cause bodily harm and/or damage to the mat. When turning the mat over, caution and proper lifting techniques must be used. For any application where a mat is used in the food service industry, the mat should be washed daily. Do not mechanically scrub or use aggressive brushes on the mats.

PERIODIC MAINTENANCE

Perform routine maintenance to remove debris. The mat should then be taken out of service where it can be washed off with a high-pressure hose (not to exceed 60 psi), warm water may be recommended but should not exceed 60°C (140°F). This can be done in conjunction with a mop if a little extra force is needed. Do not mechanically scrub or use aggressive brushes on the mats.

For mats used in kitchens or other food industries, use a neutral cleaner (pH 4.0-9.0). Be sure that any detergent

used does not contain harsh degreasing agents or other caustic chemicals.

Periodic maintenance should be done as needed and varies from application to application. Contact your Edgewood Matting sales rep if you have any concerns.

PRECAUTIONS

Any solid top (no drainage holes) mat should always be kept clean and dry. Never place a solid top mat back into service if it is wet as this can be a slip hazard. For open top mats (with drainage holes) make sure that the mat has adequate drainage and is not constantly wet, this still has the potential for being a slip hazard. No mat should be left submerged in any fluid, mats should be kept dry as much as possible to reduce chances of mold and mildew development.

Avoid exposing any mat to harsh chemicals or oils, while some mats are very resilient to chemicals and oils, others are not and could be damaged. At no point should any mat be submerged in oils, greases or other chemicals, even a nitrile rubber mat is not impervious to these things.

DISCLAIMER

These instructions are based upon and believed to be best practices, but are still guidelines and do not imply liability for Edgewood Matting Ltd. It is the responsibility of the purchaser to properly maintain the mat and to abide by any regulations or laws applicable to them and the business they operate. Edgewood Matting Ltd. shall have no obligation or liability for any incidental or consequential damage, loss or expense involving the use or misuse of these instructions.



matting / athletics / flooring

NETTOYAGE ET ENTRETIEN GÉNÉRAL DES TAPIS

PRODUITS VISÉS

Tapis à bulles, Série Competitor, Série Competitor légère, Tapis de passage à motif de losanges, Caoutchouc à motif de losanges, Vinyle à motif de losanges, Nervures fines (Caoutchouc/Vinyle), Flex Comfort Drain, Rouleau industriel, Kineta-Flex™, Gritstop Finger Mat™, Plasti-Grip, Plasti-Grip 4D, Plasti-Grip industriel, Tapis grattoir, Caoutchouc lisse, Stand Easy, Stand Easy Premier, Tableau de contrôle, Value Flex, Value Flex Plus, V-Dek, Weldeez™, Weldeez™ Modulaire, Rouleau Weldeez™, Caoutchouc à larges nervures (Nitrile/Caoutchouc/Vinyle), Grip Weave.

ENTRETIEN COURANT

Pour obtenir les meilleurs résultats, Edgewood Matting recommande que ces produits soient balayés, passés à la vadrouille, aspirés ou soufflés à l'air comprimé chaque jour. Afin de préserver toute garantie applicable, la fréquence d'entretien doit être adaptée à l'utilisation du tapis afin d'éviter toute accumulation excessive de débris sur sa surface. Selon l'environnement dans lequel le tapis est utilisé, un entretien courant de deux à quatre fois par semaine peut être suffisant.

Certains de ces tapis peuvent devoir être retournés afin d'éliminer les débris accumulés en dessous. Une manipulation inadéquate peut entraîner des dommages corporels ou endommager le tapis. Lors du retournement, des techniques de levage appropriées doivent toujours être utilisées. Pour toute application dans l'industrie des services alimentaires, le tapis doit être lavé quotidiennement. N'utilisez jamais une laveuse mécanique ni des brosses abrasives sur les tapis.

ENTRETIEN PÉRIODIQUE

Effectuez l'entretien courant afin d'éliminer les débris. Le tapis doit ensuite être retiré du service afin d'être nettoyé à l'aide d'un nettoyeur haute pression (maximum de 60 psi).

L'utilisation d'eau tiède est recommandée, mais sa température ne doit pas dépasser 60 °C (140 °F). Au besoin, ce nettoyage peut être effectué à l'aide d'une vadrouille lorsqu'une action mécanique supplémentaire est requise. N'utilisez pas de laveuse mécanique et n'utilisez pas de brosses abrasives sur les tapis.

Pour les tapis utilisés dans les cuisines ou dans d'autres secteurs de l'industrie alimentaire, utilisez un nettoyant neutre (pH de 4,0 à 9,0). Assurez-vous que le détergent utilisé ne contient pas d'agents dégraissants agressifs ni d'autres produits chimiques caustiques.

L'entretien périodique doit être effectué au besoin et sa fréquence varie selon l'application. Communiquez avec votre représentant des ventes Edgewood Matting si vous avez des questions ou des préoccupations.

PRÉCAUTIONS

Tout tapis à surface pleine (sans trous de drainage) doit toujours être maintenu propre et sec. Ne remettez jamais un tapis à surface pleine en service lorsqu'il est mouillé, puisqu'il pourrait présenter un risque de glissade. Pour les tapis à surface perforée (avec trous de drainage), assurez-vous que le drainage est adéquat et que le tapis ne demeure pas constamment humide, car un risque de glissade peut tout de même exister. Aucun tapis ne doit demeurer submergé dans un liquide. Les tapis doivent être maintenus aussi secs que possible afin de réduire les risques de développement de moisissures.

Évitez d'exposer tout tapis à des produits chimiques agressifs ou à des huiles. Bien que certains tapis soient très résistants aux produits chimiques et aux huiles, d'autres ne le sont pas et pourraient être endommagés. Aucun tapis ne doit être immergé dans des huiles, des graisses ou d'autres produits chimiques. Même le caoutchouc nitrile n'est pas complètement imperméable à ces substances.

LIMITATION DE RESPONSABILITÉ

Les présentes instructions sont fondées sur les meilleures pratiques connues et sont réputées exactes. Elles sont toutefois fournies à titre indicatif seulement et ne constituent pas une garantie ni une responsabilité de la part d'Edgewood Matting Ltd. Il incombe à l'acheteur d'entretenir correctement le tapis et de respecter l'ensemble des règlements et exigences légales applicables à son utilisation. Edgewood Matting Ltd. décline toute responsabilité à l'égard de tout dommage accessoire ou indirect, de toute perte ou de toute dépense résultant de l'utilisation ou d'une mauvaise utilisation des présentes instructions.

